

OFFICIEL.

LEGISLATURE DE LA LOUISIANE.

JOURNAL DE LA CHAMBRE DES REPRÉSENTANTS.

CONSTITUTIONNALITÉ.

Président, le 20 Janvier 1860.

Le Séminaire se réunit conformément à la convocation.

L'appel nominal concerne la présence de 62 députés.

La question de M. Louria, le président du conseil d'Etat, fut posée au Séminaire, et il fut décidé de faire voter la motion de la sécession, et de la démission de l'Etat de la Louisiane, et de la sécession de l'Union.

M. Prentiss, un membre du conseil d'Etat, demanda que l'ordre du jour soit écarté, et que le vote soit reporté à la fin de la séance.

Le Séminaire vota pour voter avec les députés et il fut dit qu'il fallait que les documents soient examinés par le conseil d'Etat, et que l'ordre du jour devrait être discuté en séance.

Sur motion, le résultat et le rapport qui précédent, sont adoptés.

Sur motion, la Chambre procéde à l'élection d'un portier.

M. Toulon, Besson, Rennier, Baudouin, Pichot, et Baudouin, et Baudouin sont nommés.

Les deux candidats n'ayant obtenu la majorité, il fut décidé de faire voter un second ballottage.

Tous deux obtiennent 53 voix.

Le portier est nommé : J. Thompson.

M. Toulon, Besson, Rennier, Baudouin, Pichot, et Baudouin sont nommés.

Il y a 59 députés présents.

Kastor 6

Rennier 25

Besson 1

Pichot 7

Baudouin 15

Baudouin 3

Aucun des deux candidats n'a obtenu la majorité, il fut donc décidé de faire voter un second ballottage.

Tous deux obtiennent 53 voix.

Le portier est nommé : J. Thompson.

M. Toulon, Besson, Rennier, Baudouin, Pichot, et Baudouin sont nommés.

Le Séminaire ayant obtenu la majorité, il fut décidé de faire voter un second ballottage.

Le Séminaire fut admis à voter dans l'Etat.

La Chambre procéda ensuite à l'élection de deux députés.

M. Brian, Fédéricus, Montréal, Bouteillier, et Hallett sont nommés candidats.

L'appel nominal donna le résultat suivant :

62 membres votent pour M. Brian.

40 " " Almontez

33 " " Bouteillier

13 " " Hallett

M. Brian et Montréal ayant obtenu la majorité des voix sont proclamés élus.

M. Horatio Davis informe la Chambre que le Séminaire connaît la "resolution" qui couvre les deux dernières années.

La Chambre procéda ensuite à l'élection de deux députés.

M. Brian, Fédéricus, Montréal, Bouteillier, et Hallett sont nommés candidats.

L'appel nominal donna le résultat suivant :

62 membres votent pour M. Brian.

40 " " Almontez

33 " " Bouteillier

13 " " Hallett

M. Brian et Montréal ayant obtenu la majorité des voix sont proclamés élus.

M. Horatio Davis informe la Chambre que le Séminaire admet la résolution suivante :

"Le Séminaire s'est réuni à la Chambre, l'appel nominal a été fait et 94 députés sont nommés candidats pour voter leurs voix.

Le président de la séance, M. Dix, a été nommé à voter pour M. Brian.

Le Séminaire n'a rien, M. More, a été nommé à voter pour M. Brian.

Le Séminaire a voté pour M. Brian.